
 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

終戦記念の日の８月１５日、八幡市の平和

委員会が平和のつどいを開催しました。  

つどいで、京都平和委員会の川上裕光・新

事務局長が講演。川上氏は、市民と野党の共

闘が成長し、京都でも全国でも憲法を守ると

りくみが広がっていると紹介。自衛隊の海外

派兵で、日本が海外で戦争して血を流すよう

な 国 に し て は い け な い と の 思 い を 持 っ た 人

た ち が 力 を 合 わ せ て と り く む よ う に な っ た

と話されました。こうした努力が実り、参院

選で、改憲勢力を３分の２未満に追い込んだ

ことに確信を持とうと呼びかけました。  

ほかにも、自身の軍隊での体験、八幡市で

の 非 核 平 和 都 市 宣 言 な ど 平 和 運 動 な ど の 経

験を語られました。  

つどいでは、こうした講演、発言を受けて

参加者が意見交換し、平和への思いを交流し

ました。  

正午には、核兵器をなくす、戦争をしない

思いを込めて、参加者で黙とうしました。 

 
２０１９年８月２５日 №６７９ 日本共産党八幡市議会議員団（９８３）２００５ 
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山 本 邦 夫 市 議  ９ ８ ２ ・ ８ ８ ４ ４

巌   博 市 議  ９ ８ ２ ・ ９ ６ ６ ３

亀 田 優 子 市 議  ９ ８ ２ ・ １ ２ ７ ７

中 村 正 公 市 議  ９ ８ ３ ・ ８ ３ １ ２

澤 村 純 子 市 議  ９ ８ ３ ・ ６ ２ ７ ５

 

男 山 北 部 の 八 幡 大 谷 か ら 橋 本 東 山 本 に か

けての山頂部を開発し、太陽光パネルを設置

する計画が進行中です。日本共産党市議団は

専門家の協力を得て現地撮影しました。 

予定地周辺に土砂災害警戒区域があり、山

林伐採で土砂災害などの危険が高まります。

９ 月 議 会 に は 中 止 を 求 め る 請 願 な ど が 提 出

される予定です。力を合わせて計画を中止に

追い込みましょう。 
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★京都民報２５日号は、男山の太陽光パネル計画についての特集記事を掲載する予定。 


